



都立南大沢学園通信

～情熱・誠実・実践～

東京都立南大沢学園
校長 井上 美保
令和6年7月1日発行
7月号

社会の中で豊かに暮らす

校長 井上 美保

紙幣のデザインが新しくなる。20年ぶりの刷新です。情報を取りに行くのが得意な皆さんは、もう知っていますよね？

紙幣を新しいものに変える最大の目的は、偽造を防ぐことにあります。

発行された新紙幣には、「世界初の3Dホログラム」「誰もが使いやすいユニバーサルデザイン」「光にかざすと肖像が浮かび上がる高精密すかし」など、新時代にふさわしい新しい技術や工夫がされています。

日本の紙幣は高品質で、偽造されることを防止する技術が優れていて、信頼度がとても高いので、キャッシュレスや電子マネーによる決済が進んでも、なお現金を好んで使う人も多くいるのだそうです。皆さんのご家族はどうですか？

デザインが新しくなった紙幣は、7月3日から発行され、徐々に皆さんのところにも行きわたるようになります。皆さんが生まれる前から慣れ親しんできた古い紙幣から、新しい紙幣に変わっていく瞬間を体感するのは、人生初ですね。

これからは、世の中の動きに着目し、身近な生活と関連づけながら、自分なりに考える時間を作っていくと人生が豊かになりますよ。

さて、早いもので夏休みまで、学校生活も残すところ3週間となりました。2・3年生は、インターンシップや現場実習に出ている人も多く、自分の目指す進路先の選択や決定に向けて、さまざまな体験を積み重ねているところです。

また、1年生は、入学から3カ月。学校生活にもすっかり慣れ、思いやりの気持ちを込めた挨拶や、校則やルールを守って生活することなど、充実した学校生活を送るための基礎となる習慣が整ってきました。

ここ3カ月、学校生活で新たに学んだルールやマナーは、数多くあります。規律正しく過ごす学校生活は、将来、充実した社会生活にもつながって行きます。

みなさんが社会の中で、豊かにそして幸せに暮らしていけるよう、学校で学んだことを振り返りながら、実際の生活に生かしていきましょう。

学んだことを生活で

主幹教諭 小嶋 利信

7月になりました。あと、3週間で夏休みに入ります。この長期の休みを利用して、旅行など様々な予定を考えていると思います。また、旅の思い出などを撮影して写真で記録したり、仲間と共有したりしようと考えている方もいると思います。その際、6月にセーフティー教室で学んだことを振り返ってください。セーフティー教室では、LINEみらい財団の方から、「楽しいコミュニケーション」を考えよう写真編のワークを行いました。写真編では、「あなたが、ネットに公開されたら「イヤだな」と感じる写真はどれ？」1. 自分の寝顔、2. 自分の変顔、3. 自分の部屋、4. 自分の運動中、5. 自分の食事中を、「公開しちゃう」、「公開しない」に分けて自分の考えをまとめ、周りの仲間と共有し、それぞれどんなことに気をつければよいのか検討しました。自分では、公開して良いと思っていても、写真に写っている仲間はイヤだと思っていることがあったり、写っているものから場所が特定されたりすることもあります。時に、楽しい思い出の写真がトラブルに発展することも世の中では、少なくありません。特に SNS を利用することは不特定多数の方が見ることになります。共有するときは、ルールやマナーを必ず守らないといけません。どんなことでもそうですが、相手の気持ちを考えてから行動するようになれると良いと思います。そして、相手の気持ちを考えられる大人になって欲しいと思います。「楽しいコミュニケーション」をしていくために、どうすれば良いかセーフティー教室で学んだことを思い出し、生かしてください。

○思いだそう、生かそう！！

SNS のルールとマナー！！

※セーフティー教室の様子

南大沢学園 X の投稿写真より

